



“

Construire l'avenir l'un avec l'autre et non pas l'un contre l'autre.

www.16mai.org





Dans le cadre du Programme de développement durable à l'horizon 2030 et ses 17 ODD ainsi que de la Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix, sous référence de la résolution A/RES/72/130, tous deux adoptés par les 193 états membres de l'Organisation des Nations Unies, AISA ONG Internationale a décidé de consacrer ses efforts à **l'éducation pour la culture de paix de l'école maternelle à l'université**.



L'objectif 4 du programme de développement durable à l'horizon 2030 stipule :

« Obtenir une éducation de qualité est le fondement pour améliorer la vie des gens et le développement durable. Outre l'amélioration de leur qualité de vie, l'accès à une éducation inclusive et équitable peut aider à doter les populations lo-

cales des outils nécessaires pour développer des solutions innovantes aux plus grands problèmes du monde. »

Quant à la cible 4.7 du même programme, elle spécifie :

« D'ici à 2030, faire en sorte que tous les élèves acquièrent les connaissances et compétences nécessaires pour promouvoir le développement durable, notamment par l'éducation en faveur du développement et de modes de vie durables, des droits de l'homme, de l'égalité des sexes, de la promotion d'une culture de paix et de non-violence, de la citoyenneté mondiale et de l'appréciation de la diversité culturelle et de la contribution de la culture au développement durable. »

QUI EST AISA ONG INTERNATIONALE ?



L'Association Internationale Soufie Alâwiyya est un partenaire officiellement accrédité auprès de l'ONU et son Conseil Economique et Social (ECO-SOC) pour ses compétences dans les domaines suivants :

Spiritualité, culture de paix, égalité des genres, développement social, environnement, gouvernance et éthique.

AISA ONG Internationale a pour vocation principale de promouvoir la Culture de Paix. Elle contribue avec divers partenaires à l'émergence d'une société du Bien Vivre Ensemble en s'appuyant sur un héritage spirituel et en œuvrant dans les domaines de la dignité humaine, de l'égalité des genres, du rapprochement entre les peuples, de la fraternité mondiale et de l'environnement.

Célébration de la JIVEP en 2018

